



50 Jahre alt

Jubiläum der Anne-Frank-Realschule

Acht Schülergenerationen – etwa 4000 Schüler – haben bislang in der Anne-Frank-Gemeinschafts- und Realschule (AFGRS) ihren Abschluss gemacht. In diesem Jahr feiert sie ihren 50. Geburtstag.



Neben dem Königin-Charlotte-Gymnasium und der Riedseeschule brauchte der Ort damals, 1967, noch eine weiterführende Schule. Das war die Geburtsstunde der neuen »Realschule Stuttgart-Möhringen« an der Hechinger Straße. 16 Jahre später bekam die Schule einen neuen Namen: Anne-Frank-Realschule. Vor drei Jahren wurde aus der Realschule dann eine Gemeinschaftsschule mit ei-

nem Ganztagsbetrieb ohne Noten. Die Schüler arbeiten seitdem auf drei verschiedenen Niveaus. Sie können neben dem Realschulabschluss, genauso wie an allen Realschulen im Land, auch den Hauptschulabschluss ablegen. Während der vergangenen fünf Jahrzehnte ist also viel in dem Gebäude, das meist von 450 Schülern in 18 Klassen besucht wurde, passiert.

Holger Viereck